

再び米国際誌が問題に!

パラグアイ

坂本邦雄



国際政治経済ジャーナル
「Foreign Affairs」

カルテス大統領は自身の国際イメージの向上に鋭意努めているが、その効果は余り芳しくない様だ。『カルテス』の名は国際誌のタバコ密輸に関する調査記事で、またもや槍玉に挙がった。

F.R.)が発行する国際政治経済ジャーナル『Foreign Affairs』(フォーリン・アフエアーズ)誌は、1920年代より種々の調査に基づくアメリカ州の地域経済状況を各研究視点より披瀝している。この2月号のカルテスグループ中のタバコ会社TABES A(大統領カルテスが筆頭)に触れ、問題視している。同記事は、わが国のタバコ総生産量に言及し、その驚くべき規模のレポートであると指摘する。世界の密輸タバコの1%を供給?!

カルテス大統領は自身の国際イメージの向上に鋭意努めているが、その効果は余り芳しくない様だ。『カルテス』の名は国際誌のタバコ密輸に関する調査記事で、またもや槍玉に挙がった。

米外交問題評議会(C

国際投資・税務センター(英略はITIC)の資料では、2013年度のバラグアイのタバコ産業は、650億本の巻きタバコの生産実績を挙げているが、一方、同年の国内消費量は僅か25億本に過ぎなかつた。更にこの国内消費タバコの数量は、英系British American Tobacco(英米タバコ)の資料ではたったの7億8千万本だったと同誌は報じている。

同調査記事は、「バラグアイのタバコの密輸に関する記事で、カルテスグループ中のタバコ会社TABES A(大統領カルテスが筆頭)に触れ、問題視している。この大変な数字の差異は、明らかにバラグアイブランドのタバコ消費量の73%を占めているのである。この大変な数字の差異は、明らかにバラグアイは、国内消費の量よりも大量のタバコを密輸出している訳で、その筆頭輸出業者がカルテスのTABESA社だという



2015年9月8日に巴拉圭のアスンシオンで行われた飢餓撲滅セミナーで。カルテス大統領とルーラ元大統領(Foto: Ricardo Stuckert/Instituto Lula)

記事抄訳引用
2月10日付ABC紙

は犯罪グループとの関係

ペノワ・ゴミス(Benito Gomis)及びナタリア・カリーニャ・ボテロ(Natalia Carrillo)によるこの記事によると、この件は、

「アフエアーズ」の調査記事によると、この件は、

「アフエアーズ」の調



聖市に文化をもたらしたサーカス

Teatro São José
IPE A. HERCULANO 016 DE JULHO DE 2013



9世紀の聖市における文化の中心地である。その次にエスターード紙が現れるのは10年後、1月6日付だ。サンゴンサーカス(19世紀)は、サンゴンサーカス(19世紀)で、1200人収容。イギリス劇場で様々な上演を行う」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」、当時ロンドン劇場で、19世紀後半、サンパウロ市はコート・ヨーロッパ劇場を始めた。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」はボ語読みで、「サンゴンサーカス(19世紀)」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」はボ語読みで、「サンゴンサーカス(19世紀)」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」はボ語読みで、「サンゴンサーカス(19世紀)」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」はボ語読みで、「サンゴンサーカス(19世紀)」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」はボ語読みで、「サンゴンサーカス(19世紀)」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

ア・ジャボネザが、サンゴンサーカス(19世紀)で、通常は「オリンピック劇場」はボ語読みで、「サンゴンサーカス(19世紀)」と紹介した。このサンゴンサーカスは現在、存在しない。

日本移民迫害に謝罪請求

書類を伯法務省に提出 奥原さん年末、3年で判定か

法務省から送られて来た受領証の日付は15年12月31日で、件名は資料編を含めれば400頁になる。奥原さんは見ている。

「日本移民に対する公的歴史見直し」で、5年以内に結論が下される。奥原さんはゼツツリオ・ヴァルガス独裁政権(1937-1945)とエウリコ・ガスパル・ドウラ大統領(1946-1951)に於ける日本移民迫害を、国として正式に認めて謝罪することを求めていた。奥原さんはゼツツリオ・ヴァルガス独裁政権における日本移民迫害を、国として正式に認めて謝罪することを求めていた。

奥原さんはゼツツリオ・ヴァルガス独裁政権(1937-1945)とエウリコ・ガスパル・ドウラ大統領(1946-1951)に於ける日本移民迫害を、国として正式に認めて謝罪することを求めていた。奥原さんはゼツツリオ・ヴァルガス独裁政権における日本移民迫害を、国として正式に認めて謝罪することを求めていた。

奥原さんはゼツツリオ・ヴァルガス独裁政権(1937-1945)とエウリコ・ガスパル・ドウラ大統領(1946-1951)に於ける日本移民迫害を、国として正式に認めて謝罪することを求めていた。奥原さんはゼツツリオ・ヴァルガス独裁政権(1937-1945)とエウリコ・ガスパル・ドウラ大統領(1946-1951)に於ける日本移民迫害を、国として正式に認めて謝罪することを求めていた。



紅白戦の5回、3打席連続安打となる遊撃内野安打を放つ日本ハム・大谷

(ビオリア(米アリゾナ州)共同)プロ野球日本ハムは14日、米アリ

が3安打1打点をマーク

本ハムは14日、米アリ

が3安打1打点を